
L’anno appena trascorso è stato oltremodo difficile
per tutti e i prossimi mesi lo saranno ancora. Essere
travolti, in modo del tutto inaspettato, da una pande-
mia così importante ha cambiato la nostra quotidia-
nità. In tanti hanno lottato con la malattia e altri hanno
purtroppo perso degli affetti. Impossibile fare astra-
zione da questa situazione, e pensare di costruire il
futuro senza prima rivolgere un pensiero a chi ha sof-
ferto o soffre ancora per la situazione. Abbiamo la
fortuna di vivere in un Comune a misura d’uomo, che
lo è perché noi tutti l’abbiamo sempre voluto come
luogo in cui garantire una qualità di vita eccellente.
Nella mia veste di Sindaco è sempre stato un obiet-
tivo cardine, perciò, con grande realismo e con
immutato entusiasmo nel mio agire, ho scelto di
ripresentarmi in occasione delle prossime elezioni
comunali, chiedendo nuovamente la vostra fiducia. 

La legislatura che ci attende, seppur più breve, pro-
pone sfide che sono determinato a raccogliere e
affrontare insieme a voi. Già perché il Sindaco da
solo, senza la collaborazione di tutti e soprattutto
anche di voi cittadini, non può far molto. In questi tre-
dici anni alla testa del Municipio ho sempre scelto,
volutamente, di vivere a contatto con la popolazione,
capirne i problemi reali, i desideri, le aspettative. Il
nostro è stato un lavoro d’insieme e, proprio grazie a
questa buona coesione, siamo riusciti a lavorare
bene anche in quest’ultimo anno con Municipio,
Consiglio comunale e amministrazione comunale.
Tutte queste componenti hanno saputo rispondere
velocemente e in maniera concreta alle emergenze
legate alla situazione sanitaria.  

Non possiamo però adagiarci ora: per mantenere e
migliorare i servizi per il nostro Comune occorrono
progetti concreti e visione del futuro, uniti ad una soli-
dità finanziaria che deve poter continuare a basarsi
su un moltiplicatore attrattivo e, da tanti anni inva-
riato, al 60%. È ovvio che l’insicurezza di questa fase
storica genera delle incognite sul gettito fiscale
futuro, ma il mio personale impegno è quello di guar-
dare avanti con investimenti importanti volti anche a
ridare slancio alla nostra economia, operando però
con oculatezza e rigore. 

Nell’ultimo decennio, annualmente, abbiamo inve-
stito, in media, 2 milioni di franchi. Per i prossimi anni
il Consiglio comunale ha già approvato crediti per
circa 4 milioni di franchi necessari, tra l’altro, alla rea-
lizzazione del nuovo bacino dell’acquedotto, alla

sostituzione dell’illuminazione pubblica, al rifaci-
mento del tetto della casa comunale con la posa di
pannelli fotovoltaici. Altri progetti, che ritengo fonda-
mentali e che mi stanno particolarmente a cuore,
sono allo studio, mi riferisco all’ampliamento dei par-
cheggi pubblici, alla realizzazione della mensa sco-
lastica, del preasilo e di una serie di spazi ad uso
sociale, così come la sistemazione della zona campo
di calcio/attrezzature pubbliche. Infine, un occhio di
assoluto riguardo lo riserverò all’ambiente e al nostro
prezioso territorio che sin da bambino ho imparato
ad amare. Progetti di conservazione e valorizzazione
come l’importante intervento alle selve castanili che
stiamo terminando in queste settimane. A breve ini-
zieranno i lavori per la sistemazione dell’area “sta-
zione di filtraggio acque cantiere Alptransit” aggiun-
gendo un’ulteriore area di svago per la nostra
popolazione con accesso al fiume Vedeggio. È in
fase di progettazione anche il nuovo svincolo di
Sigirino che favorirà una sensibile diminuzione del
traffico di passaggio sulla cantonale, mentre il PAV
(Progetto Alto Vedeggio) prevede la copertura di
alcuni tratti autostradali tra Rivera e Sigirino con
recupero di spazi verdi e ricucitura del territorio sul
fondovalle.

Non da ultimo voglio ricordare l’importanza della
nostra zona industriale che offre ca. 3000 posti di
lavoro. Grazie ad un apposito sondaggio, nel
momento più duro della pandemia, abbiamo potuto
individuarne le aspettative e, in questo particolare
periodo, abbiamo mantenuto stretti rapporti di colla-
borazione e fornito aiuto concreto dove possibile. In
questo comparto il Municipio ha promosso una ini-
ziativa concreta volta a favorire la mobilità aziendale
sostenibile con il collegamento navetta tra la sta-
zione FFS e i diversi luoghi di lavoro.

Motivazione, franchezza e disponibilità sono quindi
alla base della mia scelta di ripropormi a voi per
un’ulteriore legislatura, con l’entusiasmo di sempre e
la grande voglia di impegnarmi per il nostro Comune.

Ringrazio già sin d’ora per il vostro aiuto e vi saluto
con viva cordialità.
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Con Voi…
come sempre!

Gentili Signore, egregi Signori, cari amici
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